

Accueil des partenaires européens en France

Descriptif :

1ère rencontre avec les partenaires européens en France



Les élèves du collège ont pu entendre parler différentes langues étrangères la semaine dernière au collège Antoine Delafont de Montmoreau.

Le collège accueillait ses partenaires européens pour le nouveau projet Erasmus+ dans lequel il est impliqué cette année. Ce sont 4 professeurs d'Italie, de Roumanie, de Pologne et de Turquie qui sont venus travailler avec les professeurs du collège sur le thème de l'éducation aux médias.

Après une visite du collège, une présentation du système éducatif français et des différentes écoles impliquées dans le projet, M. Fahim, professeur documentaliste a proposé aux "stagiaires" d'observer sa classe "journalisme" du mardi après midi. Les 4ème B ont, quand à eux, travaillé sur la désinformation et comment contrôler la véracité d'une photo.

Le lundi après midi, l'ENSC (l'Espace Publique Numérique du Sud Charente) est venu se présenter aux différents partenaires.

L'ENSC, expert en matière du numérique et de l'éducation aux médias a proposé au collège et à ses partenaires de créer un jeu de plateau sur le thème de l'éducation aux médias. Plusieurs thèmes y sont abordés : le fact-checking, la Nétiquette, le cyberharcèlement et l'usage des réseaux sociaux.

Des questions, au plateau, pions et livret d'utilisation en classe, tout a été créé par les "stagiaires" européens et dans toutes les langues parlées, ainsi qu'en anglais.

Les professeurs qui partiront pour la 2ème rencontre en Italie apporteront les jeux finalisés.